

Mit Zustimmung aller Ausschussmitglieder wird die Sitzung um 19:04 Uhr unterbrochen und um 19:05 Uhr wieder aufgenommen.

Herr Hubert (SPD) und Herr Reisbitzen (CDU) unterstützen das tolle Engagement des Heimatvereins und befürworten die Durchführung des Feierabendmarktes auf dem Place de Bouchain.

Frau Hubert bittet den Heimatverein darum, genügend Werbemaßnahmen für den Feierabendmarkt zu ergreifen.

Frau Klein (FDP) fordert alle Ausschussmitglieder dazu auf, den Feierabendmarkt als Gäste zu besuchen, um den Heimatverein zu unterstützen.

Herr Neulen teilt mit, dass nach Mitteilung der Gemeindewerke zumindest eine Teilfläche des Place de Bouchain bis Ende des Jahres als Baulager genutzt werden müsse. Der geplante Beginn (Sommer 2021) sei folglich zu optimistisch gewählt.

Herr Reisbitzen schlägt als Alternativstandort ggf. den Hof der Villa Gauhe (Parkstraße) vor.